
額田中校長室だより 第３１号 ２０１９年度 令和元年９月１３日（金） 

                          

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雨風に耐えて鍛えて幸せの花を育てん 
「主体的・対話的で深い学び」を通して 

 

 
 
 

環境は人をつくる。人が環境をつくる。 
   体育大会に向けて運動場の草取りに取り組む生徒、教職員 

 

 ９月３日（火）から清掃時間に、外庭清掃担当者の約３０名が、運動場の草取りをしています。校
務員の I さん、K先生が、草刈機で運動場全体の草を刈ってくださっていたので、重点的にどの場所
の草を取ればよいか、一目でわかりました。道具を準備しておいたので、生徒は意欲的に草取りに取
り組みました。ピロティから運動場を眺めておいてから草取りをしたので、草取りを終えてから再び
ピロティから運動場を眺めると、きれいに変わった運動場を見ることができました。日に日にきれい
になっていく運動場を見て、生徒は達成感を味わっています。生徒の真剣な姿に感動しました。「清
掃に真剣に取り組める生徒は伸びる」「清掃活動を重視している学校は伸びる」と言われます。今、
額田中学校はよい方向に動き出しています。生徒が「主体的に活動する力」を発揮しています。 
額中第 2 期黄金時代を築きつつあることが清掃活動から伺えます。 

敬信寮の環境整備をしてくださる寮監、寮指導員 
  安心して快適な寮生活ができることに感謝しましょう 

外庭清掃担当生徒の約３０名が、清掃時間に運動場の草取りをしています。 

 敬信寮では、学校職員と、寮監４名、寮指導員３名、業務補助１名、事務員１名の計９名の寮担当者、寮生の夕食をつくってくだ

さる調理員４名が、力を合わせて寮運営をしています。生徒のいない日中に、寮担当者が寮敷地の草刈り、ベランダ清掃、寮内の廊

下、部屋等の清掃をしています。寮生は、寮監、寮指導員の皆様のおかげで、快適な生活ができます。感謝の気持ちをこめて、相手

を幸せにする挨拶をしてほしいと思います。寮施設が、ホテルのように美しく管理されています。 

運動場の草刈りをする川副先生、校務員の Iさん 

正門付近から職員室南側、西門までの清掃をする N主幹、Y教頭、H教頭 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ挨拶運動にご協力してくださりありがとうございます 
                     ９月２日（月）～９月６日（金） 

令和元年度２学期は、８月２８日（水）から始まり、９月２日（月）

は、２学期に入って４日目になります。例年なら９月２日から２学期

になっていました。額田中学校に生徒が登校するようになり、学校全

体に活気が出てきました。さらに、学校全体を元気にしようと、９月

２日（月）から９月６日（金）まで、ＰＴＡ挨拶運動を実施しました。

ＰＴＡの皆様のおかげで、生徒はもっと元気よく挨拶をしなければと

いう気持ちになりました。「挨拶の額中」にふさわしい相手を幸せに

する挨拶ができるように指導していきたいと思います。 

台風１５号の接近に備えての対応策 
   ９月６日（金）の帰省の際、９月９日（月）の帰寮バスの説明 

 ９月６日（金）の朝の天気予報で、台風１５号の発生を知り、すぐに山口教頭先生に９月９日（月）の帰寮バスの確保について

お願いしました。額田中学校では、寮生のためにバス５台で、月曜日に寮生地区の生徒を乗せて、７：４５頃に寮に到着できるよ

うになっています。台風で暴風警報が発令されると、自宅待機となります。Y 教頭先生がバス運営会社と連絡をとって、暴風警報

解除後、各地区の始発時刻を１時間遅れで発車できるように交渉してくださいました。９月９日（月）の帰寮バスの時刻について、

２階ホールに集めて、Y教頭先生が寮生に説明しました。 

９月９日（月）８：０５～８：２０ 環境委員会による草取り、石拾い後 

           １時限目 初めての全校演技の練習 

 愛知県では、９月９日（月）は台風１５号の影響を受けずに、晴天の状態で朝を迎えることができました。予定通りに、環境委

員会主催で、全校で草取りと石拾いを実施することができました。生徒、教職員で力を合わせて、体育大会に向けての環境整備を

することで、かなり運動場がきれいになり、運動しやすい状態になってきました。自分たちでつくりあげる体育大会になってきま

した。９月９日（月）の１時限目の全校演技の練習は、さわやかな気持ちで真剣にできました。 


